

martes 25 de marzo de 2025

La Laguna coordina el dispositivo de seguridad y los distintos actos previstos para Semana Santa

El Consistorio mantuvo una reunión con representantes de la Junta de Hermandades y Cofradías y el Obispado de Tenerife para abordar los cambios de itinerario de algunas procesiones, entre otras cuestiones de organización



La sala de juntas del Ayuntamiento de La Laguna acogió recientemente una reunión de coordinación entre distintas áreas del Consistorio, la Junta de Hermandades y Cofradías (JHC) y el Obispado de Tenerife, para ultimar los preparativos de los distintos actos previstos para la Semana Santa lagunera.

Por parte del Ayuntamiento de La Laguna, asistieron el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez; y los concejales de Fiestas y Seguridad Ciudadana, Dailos González y Badel Albelo, respectivamente. Entre otros representantes, estuvieron presentes el presidente de la JHC, Juan Antonio Pérez; el Vicario Episcopal de la Vicaría Territorial, Juan Antonio Guedes; el delegado episcopal de las hermandades del Obispado, Norberto Hernández; y el Esclavo Mayor del Cristo, Eladio Alexis

Díaz.

Luis Yeray Gutiérrez destacó que “para cualquier lagunero o lagunera, se trata de una de las semanas más importantes y simbólicas del calendario, ya no sólo desde el punto de vista religioso sino desde la perspectiva cultural, patrimonial y artístico. Por este motivo, es fundamental que las entidades implicadas perfilemos todos los detalles y analicemos todas las variaciones respecto a ediciones pasadas, para que todos los actos y procesiones transcurran con la normalidad acostumbrada”.

“Existe una relación muy estrecha entre la Semana Santa y la identidad de la ciudad, y esto es el fruto del esfuerzo entre el Obispado y las distintas cofradías, que aportan esfuerzo, sentimiento y dedicación a estos días de fervor, que ya son una referencia en el ámbito regional y nacional”, aseveró el primer edil.

Uno de los puntos destacados del encuentro fue el cambio de itinerario que experimentarán algunas procesiones, como consecuencia de las obras de canalización que se están realizando desde principios de este año en el barranco de La Carnicería, donde se emplazará el futuro mercado de la ciudad.



Durante la reunión de trabajo también se abordaron varios aspectos clave relacionados con la seguridad en las distintas procesiones y actos destacados de la Semana Santa lagunera. A este respecto, se subrayó la importancia del plan de seguridad, el dispositivo policial específico para garantizar la seguridad de los asistentes y, además, se detallaron los recursos que la Policía Local encomendará a estas citas multitudinarias. También se mencionaron las alteraciones que se producirán en el tráfico de vehículos en diferentes puntos de la ciudad, con el fin de asegurar la fluidez y la seguridad en las vías afectadas.